

Les prix à la consommation baissent de 0,8 % en janvier mais augmentent de 4,4 % sur un an

Insee Flash Martinique n° 181 - 03/2023

Communiqué de presse – 03/03/2023

En janvier 2023 en Martinique, les prix à la consommation baissent de 0,8 % par rapport au mois précédent.

Les prix de l'énergie (-6,2 %) des services (-0,5 %) et des produits manufacturés (-0,3 %) sont en baisse, tandis que les prix de l'alimentation continuent d'augmenter (+0,7 %).

Sur un an, les prix augmentent de 4,4 % en Martinique contre 6,0 % pour l'ensemble de la France.

En janvier 2023, les prix diminuent de 0,8 % en Martinique

(+ 0,4 % en France hors Mayotte)



Baisse des prix de l'énergie : - 6,2 %

+ 0,7 % dans le secteur de l'alimentation

- 0,3 % pour les produits manufacturés

- 0,5 % pour les services

Insee flash Martinique n°181, mars 2023